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PROPUESTAS PARA MI CANDIDATURA A PERSONERÍA 
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LEMA: 

“Javiera votante, es sinónimo de Javiera pensante” 

El voto estudiantil es nuestro derecho y deber como estudiantes, un voto a conciencia 

nos regala líderes estudiantiles íntegros que luchen junto con nosotros por una mejor 

Javiera 

 

 

 

 

 



SIMBOLO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nuestro símbolo no tiene mucho contenido, ya que deseamos que las personas nos 

reconozcan por algo tan sencillo pero que en realidad te transmite seguridad y 

tranquilidad. La flor de loto es el símbolo más sabio que hemos podido conocer. 

 

AUTOBIOGRAFIA: 

Mi nombre es Jhon David Larrea Bolívar, tengo 18 años. Me describo a mí mismo 

como una persona disciplinada, responsable, amigable, honesta, positiva y solidaria; 

estudio en la institución desde noveno grado, desde que ingresé, he hecho con un 

enfoque directo al estudio, me desarrollo muy bien interactuando con nuevas 

personas y tengo buena relación con los docentes de la institución, me gusta tomar 

nuevos desafíos. Cuando hay un problema veo el lado amable y pienso en cómo 

resolverlo. 

Desde muy pequeño me he interesado por los cargos donde puedo ayudar a otras 

personas que no quieren o pueden tomar estos cargos, busco dar lo mejor de mí y 

desempeñar un buen rol como líder  

 

PLAN DE TRANSFORMACION: 

 Estilo autentico: Esta propuesta es muy vista, pero también muy importante, 

los estudiantes también como personas quieren sentir la comodidad y su 

desarrollo de libre expresión sintiéndose un día libres en su vestuario. Esto 

sería combinado con los días recreativos conmemorativos  

 Pongamos nuestro ambiente: Esta propuesta se trata de traer música en los 

descansos 2 veces al mes buscando la comodidad de los estudiantes 

sacándolos de la monotonía de cada día, dándoles un descanso más 

entretenido, activo y divertido para ellos. Esto incluye también una frase y 

novedades de la institución. 



 Hablar sin tabú: Esta propuesta se trata de dar charlas que capaciten a los 

estudiantes, sobre temas que tengan problemáticas como en su vida cotidiana 

de tipo sobre: educación sexual, medio ambiente etc.  

 Copa recreativa: Esta propuesta trata de establecer torneos de: futbol, 

basquetbol y voleibol para el entretenimiento de los estudiantes con el fin de 

promover el deporte y la igual con torneos donde participen tanto mujeres como 

hombres fomentando el espíritu deportivo sano. 

 Show en las estrellas: Esta propuesta se trata de un mes donde se realicen 

varios tipos de actividades donde los estudiantes muestren sus talentos, cada 

semana se harán diferentes tipos de actividades donde se pueden relacionar: 

canto, dibujo, baile, reinado de belleza y otros tipos de talentos. Al final del mes 

se hará un show donde talentos donde mostraran sus talentos y se harán 

menciones a los estudiantes que destaquen en ciertas actividades. 

 Fénix: Esta propuesta consta de volver a traer antiguas propuestas de 

anteriores candidatos donde buscamos recuperar la esencia y cubrir esa 

necesidad que ellos vieron que necesitaba la institución y esto no solo se 

piensa en las antiguas propuestas, si no también realizar una encuesta a los 

estudiantes actuales para que nos digan que problemáticas le encuentran a la 

institución. 

PRIMARIA: 

 Tiempo de pelis: Esta propuesta trae películas como base para los niños de 

primaria, con el fin de educar y entretener a los niños 

 ¿Había una vez? ¿O había dos?: Esta propuesta es de traer al alguien para 

que les lea cuentos a los niños sacándolos de la tecnología y devolviéndolos a 

la imaginación. 

 ¿Que nos espera en el camino?: Esta propuesta es para sacar a los niños a 

un paseo escolar donde cambien de ambiente sacándolos de los espacios 

habituales.  

 

REFLEXION FINAL: 

Si fuera elegido a personería lo que yo aria seria unir a todas las personas e intentar 

solucionar todos los problemas de la institución devolviendo la cultura y con mucha 

gratitud por poder representar al colegio, aria todo lo posible por cumplir todo lo que 

digo porque soy alguien de palabra, porque desde hace tiempo he querido esto, y 

llevo un buen rato hablando con profesores, coordinador e incluso con la personera 

del año pasado para poder cumplir todo lo que he propuesto, espero que las personas 

crean en mí y poder ser ese guía que haga que todos se sientan bien con lo que 

tienen, sintiéndose incluidos y con las capacidades para que ellos también alcancen 

sus sueños. 


